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LES PASSAGERS VACCINÉS DE L’ÎLE DE LA RÉUNION AUTORISÉS 
SUR LE TERRITOIRE MAURICIEN SUR PRÉSENTATION D’UN TEST COVID 

NEGATIF EFFECTUÉ 24 HEURES AVANT LEUR DÉPART

31 mai 2022

L’île Maurice assouplit les conditions d’entrée pour tous les passagers vaccinés en 
provenance de l’île de La Réunion. Depuis le vendredi 27 mai 2022, ils sont autorisés à 
fouler le sol mauricien sur présentation d’un test covid négatif effectué 24 heures avant 
leur départ. Sinon, la possibilité d’effectuer un test rapide existe toujours à leur arrivée à 
Maurice. Cette excellente mesure stimulera certainement les arrivées de l’île de La 
Réunion, notre principal marché émetteur régional.

VACCINATED PASSENGERS FROM REUNION ISLAND ALLOWED ENTRY IN MAURITIUS 
SUBJECT TO A NEGATIVE COVID TEST TAKEN 24 HOURS BEFORE TRAVEL

Mauritius eases entry requirements for all vaccinated passengers from Reunion island. 
As from Friday 27 May 2022, all vaccinated visitors from Reunion island are allowed entry 
in Mauritius subject to a negative covid test taken 24 hours prior to travelling. Otherwise, 
they also have the possibility of undergoing a rapid test upon arrival in Mauritius. This 
excellent measure will undoubtedly boost arrivals from Reunion island, which is our 
largest short-haul source market.




